

Frédéric ROUSSE

Ensemble, réveillons Delle !

N° 5 – Février 2020



Lettre aux Dellois sur la Maison médicale

Madame, Monsieur,

En 2014 lors des élections municipales, j'ai proposé la création d'une maison médicale afin de faire face à la pénurie à venir de médecins sur notre ville.

Il a fallu attendre 2018 pour que la Ville de Delle se saisisse du dossier et propose à son tour un projet d'espace médical, mené par un investisseur privé, **situé sur le terrain de la Résidence Louis Clerc.**

Je déplore que les Dellois n'aient à ce stade pas été consultés sur son implantation alors que nous l'avions proposé.

Concrètement, il s'agit d'un immeuble d'habitations doté de 16 logements et dans lequel la Ville va acheter 300m² de cabinet médical.

Si ce projet peut être intéressant, j'avais néanmoins attiré l'attention de Madame le Maire, sur le lieu choisi de la Résidence Louis Clerc qui est à mon sens inapproprié.

J'avais d'ailleurs proposé des locaux rue Scherrer, mais aussi rue E. Claret sur des terrains qui se rendront disponibles.

Ces propositions ont été rejetées ou restées sans réponse.

Soucieux de ne pas bloquer le projet mené par la Ville, je soutiens cette création, tout en regrettant son implantation devant la Résidence Louis Clerc.

Enfin, je m'interroge aussi sur le lien inexistant avec l'actuelle maison médicale de la rue Saint-Nicolas qui malheureusement ne fait pas partie de la réflexion commune avec le nouveau bâtiment.

Tels sont les éléments que je tenais à vous apporter sur ce projet, en souhaitant qu'il réponde à la demande des médecins sur Delle sans nuire aux riverains de la Résidence Louis Clerc.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de mes sentiments fidèles et dévoués.

Frédéric ROUSSE

Vice-président du Département du Territoire de Belfort
Conseiller municipal de Delle